



## 巻頭言

## 編集室メンバーが変更になりました

2001（平成13）年度より10年間に渡って本誌「OLいしかわ」の編集室を務めて来た、池端理事が一身上の都合により降任され、今年度より新たに天谷・松室・山越の3人体制で引き継ぐこととなりました。奇しくも3名とも2001年金沢大学入学で、池端理事の編集したOLいしかわと共に歩み、成長して来ました。新編集室となったOLいしかわを、これからもよろしくお願ひ致します。

### 《各編集員より就任のあいさつ》

OLいしかわ105号から担当を引き継ぐ天谷です。

選手として、オリエンテーリングと関わることから、大会運営や今回の編集局の引き継ぎと、次第に関わり方が変化していくのを感じます。105号という長期間発行されてきたOLいしかわが、新担当3名によって、少しずつ変わりだすことになるとは思いますが、見ごたえある内容、継続できる「OLいしかわ」にできるよう、競技の結果ともども頑張っていきたいです。

（天谷 翔吾 金大 OLC 第24期 福井市出身）

OLいしかわの編集担当になりました松室です。

大学からオリエンテーリングを初めて10年半、まさかOLいしかわの担当になるとは思ってもいませんでした。

OLいしかわは、今までずっと見てきたのですが、内容が凝っていて素晴らしいものだと思います。池端さんの努力が伝わってきます。そのOLいしかわを引き継ぐことになり、責任を感じています。天谷、山越と協力してよいものを仕上げていきたいです。

今後は、オリエンテーリングと共にOLいしかわにも力を注いでいきますので、よろしくお願ひします。



左より、松室・山越・天谷の各編集員

（松室 隼人 金大 OLC 第24期 七尾市中島町出身）

今号より、OLいしかわの編集担当になりました山越です。

編集室引継ぎの命を受け、改めてOLいしかわのバックナンバーを見返すと、回を重ねる毎に情報が充実にきており、池端理事の努力が伺えます。

池端理事のような、バラエティに富んだ誌面と同様なものにはならないかもしれませんが、天谷・松室と共に若さを生かし、スピーディに記事を発信していけたらと思っています。

また、OLいしかわを通して、より多くの方にオリエンテーリングの楽しさを知ってもらい、石川県のオリエンテーリングの発展のために少しでも力になればと思っています。

（山越 順平 金大 OLC 第24期 金沢市出身）